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Reunião Ordinária 

Comissão de Avaliação e Gestão de Ações de Ensino 

ATA  n° 08/2022 

 

A presente ata registra os trabalhos da Comissão de Avaliação e Gestão de Ações de Ensino, no dia  

vinte e oito de setembro de dois mil e vinte e dois (28.09.2022), correspondente à oitava reunião 

ordinária do ano, que teve início às quinze horas e trinta minutos, realizada de forma presencial, na 

sala de convenções do nono andar. Estiveram presentes a presidente da comissão, Márcia 

Bündchen, os membros docentes Angela Flach (titular), Cíntia Mussi Alvim Stocchero (suplente), 

Bianca Smith Pilla (titular), Carmem Haab Lutte Cavalcante (suplente), Eduardo de Oliveira da Silva 

(titular), e os membros representantes do segmento técnico Ademir Gauterio Troina Junior 

(titular), Cintia Faria Teixeira Kuklinski e Marlon Eduardo da Silva (suplente) e a representante da 

CGE, Suzana Prestes. As pautas foram recepção aos novos membros e orientações gerais sobre a 

Cage, projetos de ensino vigentes, eleição de representante para a Ciepe, devolução de recursos 

dos projetos indissociáveis, Mostra Poa 2022, assuntos gerais e encaminhamentos. Inicialmente, os 

novos membros se apresentaram, e a presidente apresentou a comissão, descreveu suas as 

atribuições, destacando que as atividades são desenvolvidas de forma colaborativa. Lembrou que é 

uma comissão relativamente nova, cujo regimento foi construído no ano anterior. Explicou que os 

membros receberão convites às reuniões, e que, caso não possam comparecer, justifiquem suas 

ausências e indiquem aos suplentes. Posteriormente, detalhou os procedimentos em relação aos 

projetos de ensino, tendo esclarecido as dúvidas dos novos membros. Além disso, especificou a 

respeito dos editais emitidos pela reitoria, e também os projetos de ensino, que usam os recursos 

de custeio do Piben, com normas do ano de 2015, que estão em andamento. A presidente 

esclareceu a respeito da necessidade de envio de relatório para casos em que o bolsista se desligue 

do projeto, bem como a respeito dos demais procedimentos relacionados ao desligamento de 

bolsistas. A presidente explicou que, a partir de sobra de recursos, houve possibilidade de oferecer 

mais 5 bolsas, e, portanto, foi autorizado pela Reitoria que o Campus publicasse um novo edital, a 

saber, número 36, a partir do qual foi aprovado o “projeto de inclusão digital”, tendo havido um 

grande número de estudantes inscritos para ele. A presidente explicou a respeito do apoio da Cage 

à Comissão Integrada de Ensino, Pesquisa e Extensão (Ciepe), que atende aos projetos 

indissociáveis, referindo que houve projetos aprovados no Campus a partir do edital da Ciepe, um 

dos quais foi cancelado por ausência de bolsistas. Relatou que, a partir do cancelamento desse 
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projeto, foram alocados recursos para outro, sem que a Cage tenha sido notificada a respeito em 

tempo hábil, e em período de transição dos membros da Ciepe. Dessa forma, o recurso teve que 

ser devolvido. A presidente esclareceu a respeito dos procedimentos necessários para projetos que 

contam com custeio e estão em andamento fazerem ajustes caso desejem, sendo o prazo até o dia 

27 de outubro. A presidente, então, perguntou aos membros quem se disporia a representar a 

comissão na Ciepe, e o servidor Marlon da Silva se dispôs para tal. A presidente mencionou que 

serão conduzidas reuniões da Direção de Ensino com as Direções de Extensão e Pesquisa para 

organizar as apresentações dos bolsistas no Salão de Pesquisa, Extensão e Ensino, na Reitoria, 

fazendo referência ao formulário a ser preenchido pelos coordenadores de projetos. A respeito da 

Mostra Poa, a presidente explicou que é necessário apoio de diversas frentes, e que a Cage 

também será mobilizada. A presidente explicou o uso do Moodle feito pela Cage. Por fim, foi 

agendada reunião extraordinária para o dia dezessete de outubro, para que os membros realizem 

a avaliação da solicitação de alteração de despesas dos projetos de Ensino que solicitarem. Nada 

mais havendo para o momento, eu, Cíntia Kuklinski, lavrei a presente ata que vai assinada por mim 

e pelos demais presentes.  
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